
Se rendre à l’évidence ! 

Pourtant la direction doit se rendre à l’éviden-

ce! Les cheminots du matériel sont mal payés 

et elle le sait. Elle ne propose rien si ce n’est 

qu’elle achète notre santé avec les primes de 

nuit et achète notre vie familiale avec les pri-

mes de week-end. 

Si elle veut que les cheminots du matériel ad-

hèrent à ses projets, elle ne peut le faire qu’a-

vec les cheminots du terrain qui tous les jours 

de l’année font sortir les trains. 

Sait-elle que des agents posent des congés en 

fin de mois parce qu’ils ne peuvent plus met-

tre d’essence dans leur voiture pour venir au 

boulot? 

La situation est catastrophique  

madame et messieurs les dirigeants! 

Les directions locales des 2 Technicentres (Tc AURA et TLG), ou de la tour Incity 

(direction axe Sud Est et TER) ne répondent pas à l’attente de leurs salariés. Pire, 

elles s’enfoncent dans un piètre dialogue social. Elles n’entendent même pas la colè-

re des cheminots, alors de là à les écouter….  

Pourtant, la revendication est claire: 

- 7€ par jour travaillé pour les agents non GIRable 

- augmentation de 20% de la prime de travail  

Ce qui ferait une augmentation environ de 140€ net par mois 

Lors de l’entrevue le 21 novembre avec les directions nous n’avons cessé de leur dire que 

cela ne serait que provisoire jusqu’à ce que l’étude comparative et la nouvelle classifica-

tion des métiers soit rendue, soit jusqu’ à mi 2020. Non ! répond la direction. Les établis-

sements parisiens qui touchent cette prime de 7€, certains auront une augmentation de 

leur prime de travail de 20%, touchent aussi 150€ pour une visite suite à un choc, tou-

chent 150€ pour un dépannage à l’extérieur etc etc 

Qu’est ce qui différencie les parisiens des Lyonnais? C’est le jeux des 7 différences? 

Dites nous si vous avez la réponse, on est preneur parce que nous on ne voit pas! 

SUD-Rail appelle les 

cheminots des Tech-

nicentres AURA et 

TLG  à se rassembler 

et discuter des sui-

tes à donner. 

C’est ensemble 

que nous  

gagnerons! 

Le nouveau PDG de la SNCF dit qu’il faut met-

tre l’humain au cœur de l’entreprise...Ah bon? 
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AURA et  
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